



社会福祉法人悠晴 大島なかよし保育園

令和7年1月6日発行

あけまして おめでとうございます。

本年もよろしくお願い致します。

澄んだ空気も清々しく気持ちも新たに新年を迎え、ご家族皆様で楽しいお正月を過ごされたこと
と思います。1月は旧暦で「睦月」と呼ばれ、お正月に家族や親戚が集まり《宴》を睦み合う（互
いに親しく仲睦まじい様子）ことから「睦び月」からの由来と言われています。みんなで仲良く親
しむことを意味する良い言葉を、子どもたちにも伝えていきたいと思ひます。

保育園では、「あけましておめでとうございます。」と子どもたちの元気な声や笑顔とともに、新
年を迎えることができました。久しぶりに会った友だちや保育士と年末やお正月にあった出来事
を、楽しそうに聞かせてくれています。今月は食育集会（七草について）や新年子ども会などの行
事を通して、季節の移り変わりや昔からの風習、伝統を子どもたちに感じてほしいと思ひます。

12月の「発表会」では、多くの保護者の皆様にご参加いただきましてありがとうございました。
今年「どこでもドア～時の旅人～」というテーマを、各クラスで取り組みました。ピンク色の扉
を開けた向こうの世界を、歌や踊りで表現することが出来ました。舞台上見せてくれた笑顔は、〈の
びのびと表現する楽しさ〉や〈歌やリズムに合わせて自分たちで創作する喜び〉を味わうことがで
きた成果だと思ひます。また、アンケートではたくさんのご感想をいただきましてありがとうござ
います。後日結果をお知らせいたします。

今年度も残り3ヵ月となり、進級・就学に向けての取り組みも始まります。ご家庭でも、お子さ
んやご家族の皆様が、健康に過ごしていけるようご協力をよろしくお願いいたします。保護者の皆
様と保育園が信頼し合いながら共に子どもの成長を支え合うことができればと願っております。今
年も職員一同、子どもたちの心身ともに健やかな成長を見守り、一人ひとりとの関わりを大切に保
育を行って参ります。本年もどうぞよろしくお願い致します。

園長 荒井



1月の予定		2月の予定	
7日(火)	食育集会(七草)	3日(月)	節分豆まき会/心理相談
10日(金)	新年子ども会・鏡開き	10日(月)	食育集会
15日(水)	避難訓練	14日(金)	保育参観・個人面談終了日
17日(金)	英語あそび		英語あそび
20日(月)	不審者対応訓練	17日(月)	誕生会
21日(火)	保育参観/個人面談 (~2/14まで)	18日(火)	避難訓練
27日(月)	誕生会	21日(金)	英語あそび
31日(金)	英語あそび	※未定	お別れ遠足(5歳児クラス) ごっこ遊び(全クラス)

※3, 4, 5歳児は、毎週木曜日の体操指導はお休みです。

※3, 4, 5歳児は、毎週木曜日の体操指導はお休みです。



保育のねらい

うみぐみ (1 歳児)	<p>養護・・物や言葉のやり取りを通して自分の思ったことを伝えられるようにする。</p> <p>教育・・保育者や友だちと一緒に伝承あそびや冬のあそびを楽しむ。</p>
かぜぐみ (2 歳児)	<p>養護・・一人ひとりの体調に留意し、寒い時期を健康に過ごせるようにする。</p> <p>教育・・友だちと一緒に同じあそびや空間を共有して遊ぶことを楽しむ。</p>
にしぐみ (3 歳児)	<p>養護・・生活リズムを整え、見通しを持って自ら進んで行動できるようにする。</p> <p>教育・・伝承あそびや行事に興味を持ち、友だちや保育者と一緒に楽しむ。</p>
つきぐみ (4 歳児)	<p>養護・・生活の流れに見通しを持って、自ら進んで行動できるようにする。</p> <p>教育・・伝承あそびやルールのある遊びを友だちと一緒に楽しむ。</p>
ほしぐみ (5 歳児)	<p>養護・・生活リズムを整え、休息の大切さを知らせる。</p> <p>教育・・伝承あそびや冬の自然に興味を持ち、友だちと関わりながら過ごす。</p>

後期個別保育参観・給食试食会

個人面談のお知らせ

1月21日(火)～2月14日(金)まで保育参観、個人面談を予定しております。今年度もあとわずかとなり、この機会にお子さんの成長した姿を見ていただいたり保育園での給食をご試食していただいたりしながら、ご家庭での様子や保育園での様子を保護者の方とお話できればと思います。

コドモンアプリよりお知らせいたしますので、ご希望の日程を入力してください。1月14日(火)には参観決定日をお知らせいたします。



今月の食育活動

今回は4歳児クラスの子どもたちが「かぶ(すずな)」の種まきをして《七草がゆ》の食材作りを行いました。ところが発育不良の為、7日までの収穫が間に合いませんでした。子どもたちと相談して生長してから収穫することに決めました。1月7日(火)に「春の七草」についての食育集会を予定しております。子どもたちは七草を観察しながら名前を覚え、おやつ《七草雑炊》を楽しみにしています。

4、5歳児クラスは芋ほり遠足の《いもつる》でクリスマスリースを作りました。手作りの飾り付けもして素敵な作品となりました。

5月に行った苗植えの「稲」は、秋の収穫時期には立派な生長はしたものの、酷暑の為に「米」の収穫が出来ずに子どもたちも残念がっていました。そこで稲(藁)を利用してお正月飾りを作ってみました。5歳児クラスの子どもたちが飾りをしてくれました。

治癒証明書(意見書)について

インフルエンザやコロナの感染者が増えています。保育園では「学校保健法」に基づき感染症による出席確認停止期間を準用しています。登園の際には、医師による登園可能の診断を受け、治癒証明書(意見書)の提出をお願いいたします。書式は区のホームページからもダウンロードできます。また、感染症疑いのない発熱・嘔吐・下痢症状の場合でも、24時間程度体調変化や症状をみていただき、登園の際には、配慮していただきますようお願いいたします。

進級・卒園に向けて

この3か月で子どもたちは卒園・進級に向けてひとつ大きくなることを意識し、保育活動や行事を通して、異年齢児と関わって遊んだり保育室を移動して過ごしたり少しずつ気持ちを高めていきます。できなかったことができるようになることは子どもたちにとっても大きな喜びです。周りの大人たちが子どもの変化に気づき、認めたりたくさん褒めてあげたりして自信に繋げてるようにしていきたいと思ひます。

